

Schulfasnacht in Krinau

Bei strahlendem Frühlingswetter genossen die «Krinauer-Kinder» die diesjährige Schulfasnacht. Um 14.00 Uhr trafen wir uns, natürlich verkleidet und geschminkt, zum alljährlichen Umzug durchs Dorf. Dabei begleiteten uns auch in diesem Jahr die «Lichtensteiger Städtlischränzer» - wie cool!

Nach dem tanzfreudigen Umzug genossen wir in der Turnhalle eine lustige und abwechslungsreiche Modeschau. Viele Kinder hatten sich ins Zeug gelegt und sogar selbst ein Kostüm gebastelt, bravo! Danach gab es einen leckeren Fasnachts-Zvieri – mhhhhh!

Herzlichen Dank an dieser Stelle vielen Unterstützer:innen für das fleissige Mitdenken und Mitorganisieren. Ein absolutes Highlight des Schuljahres konnte dank grossartiger Mithilfe erneut stattfinden. Fantastisch!

Team Krinau

